

## **Pelantikan Ketua RT,RW dan Ketua TP.PKK Kelurahan Soa-Sio**

**Iswan Dukomalamo - MALUT.INDONESIASATU.ID**

Mar 20, 2022 - 05:12



*Foto bersama usai pelantikan RT,RW dan Ketua TP.PKK Kelurahan Soa-Sio*

MALUKU UTARA - Pelantikan Ketua RT/RW dan Ketua TP.PKK Kelurahan Soa-Sio Kecamatan Tidore, dihadiri oleh Asisten Setda Bidang Administrasi Umum Halil Ahmad, Wakil Ketua TP PKK Kota Tidore Kepulauan, Anggota DPRD Kota Tidore Kepulauan, Camat Tidore, Muspika Kecamatan Tidore, Tokoh Agama, Tokoh Adat, Pemuda dan Tokoh Masyarakat Kelurahan Soa-Sio. Kegiatan

berlangsung di Aula Kantor Lurah Soasio Kecamatan Tidore Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Jum'at (18/3/2022).

Diketahui, Ketua RT/RW dilantik sesuai Surat Keputusan Kepala Kelurahan Soasio Nomor : 01.37/S.KEP/31.5/I/2022 tentang Pengangkatan Ketua RT/RW Kelurahan Soasio serta Keputusan Kepala Kelurahan Soasio Nomor : 01/106/31.5/50/2022 tentang Pembentukan Pengurus Tim Penggerak PKK Kelurahan Soa-Sio.

Halil Ahmad, dalam sambutannya mengharapkan kepada ketua-ketua RT/RW yang baru dilantik, agar dapat menyusun program kerjanya, sehingga dapat bekerja secara tertib dan teratur sesuai dengan tugas serta fungsinya dalam membantu memperlancar kerja kepala kelurahan dan jajaran Tim Penggerak PKK Kelurahan Soa-Sio

"Ketua-Ketua RT/RW harus dapat mengetahui dan mengenali setiap warga yang ia naungi, dapat mengetahui berapa jumlah warganya baik yang pendatang maupun yang telah lama menetap, agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan hanya karena ketua-ketua RT/RW tidak mengetahui kejadian yang terjadi di wilayah kerjanya," katanya.

Halil Ahmad juga mengatakan, dengan diluncurkannya website Kelurahan Soa-Sio ini, diharapkan nantinya bisa dapat diakses masyarakat kapan dan dimana saja, dengan harapan dapat memberikan pelayanan maksimal pada masyarakat, khususnya masyarakat di Kelurahan Soa-Sio dapat diakses pada website dengan alamat [kel.soasio.com](http://kel.soasio.com) tersebut, masyarakat bisa mengakses dan mencari informasi layanan yang diperlukan dari kelurahan.

Sementara itu, Wakil Ketua TP PKK Kota Tidore Kepulauan Hj. Rahmawati Muhammad Sinen dalam pengantar katanya mengingatkan kepada lurah maupun perangkat-perangkatnya termasuk ketua-ketua RT/RW yang baru dilantik, agar memperbiasakan diri untuk dapat bekerja tanpa menunggu perintah dari atasan, serta mengedepankan loyalitas dan tanggungjawab terhadap tugas yang diembannya.